

Sommersemester 2020 - Das Neue ist längst da

Liebe Mitglieder der Fakultät für Mathematik,
nachdem am 18.3.2020 die Universität geschlossen wurde, bewegen wir uns in der 8'ten Woche einer ungewöhnlichen Zeit. Der derzeit laufende sogenannte reduzierte Betrieb ist streng geregelt und unterliegt einem Personaleinsatzkonzept.

In Düsseldorf (Ministerium), Bochum (Stadt) und in der Leitungsebene der RUB müssen unentwegt Regelwerke erstellt und angepasst werden. Dies verlangt viel Energie und Ausdauer. Ich möchte an dieser Stelle insbesondere dem IT-Team der Fakultät und allen Damen, die im Dekanat arbeiten, für eine außerordentlichen Arbeitsphase ganz herzlich danken. Und es wird sicher noch eine lange Zeit andauern, in der wir Dinge stets neu regeln müssen. *Das Neue ist längst da* ist der Titel eines Artikels aus DIE ZEIT und beschreibt die Lage kurz und gut.

Die Fakultät bietet in ganz vorbildlicher Art und Weise das Lehrprogramm des laufenden Semesters in digitaler Form an. Diese ungewöhnliche Zusatzanstrengung für den Bereich Lehre ist nicht selbstverständlich. Ich freue mich sehr, dass alle Lehrenden diese Energie aufbringen und bedanke mich dafür sehr herzlich.

Es bleibt mir die Hoffnung auszusprechen, dass Homeoffice funktionieren kann, die erste Arbeit in den Büros wieder gut funktioniert und unsere Arbeitskraft in näherer Zukunft wieder ganz der Mathematik gewidmet werden kann. *Das Neue ist längst da, und es wird bleiben.*

Mit herzlichem Gruß und dem Wunsch, dass alle gesund bleiben!

Ihr

Peter Eichelsbacher

